



Estos accesos comunican 6.567 hectáreas de monte

La Confederación del Ebro finaliza dos proyectos de mejora de pistas forestales en montes de Aragón

- Estas acciones se integran en un proyecto general que permite realizar trabajos para la prevención de incendios forestales en 26 montes de Aragón y Cataluña hasta abril de 2011, con un presupuesto de 6 millones de euros cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el MARM
- Se han mejorado un total de 38,1 kilómetros de pistas forestales, de los cuales, 5,4 kilómetros son de nueva construcción

29, dic. 2010- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha finalizado dos proyectos de prevención de incendios en montes de Aragón gestionados por el Organismo. Estas actuaciones han consistido en trabajos de conservación y mejora de pistas forestales y suponen una inversión total de 330.356 euros.

Un primer proyecto se ha centrado en la mejora de 15,3 kilómetros de pistas forestales en montes de Ateca, Fuentes de Jiloca (Zaragoza) y Castellote (Teruel) y tiene un presupuesto de 121.141 euros.

En montes de La Fueva, Secastilla, Naval y Aínsa (Huesca) los trabajos realizados suman 22,8 kilómetros de pistas mejoradas y una inversión de 207.215 euros

El objetivo de estas actuaciones en montes gestionados por la Confederación Hidrográfica del Ebro es la prevención de incendios forestales, y en el caso de producirse estos, evitar su propagación, facilitar el acceso de los medios de extinción a los montes y crear zonas de evacuación.

Estas obras se integran en un proyecto general cofinanciado por países del Espacio Económico Europeo y el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino. En



total se recogen trabajos en 26 montes entre los años 2009 y abril de 2011 con un presupuesto de 5.984.595 euros. La aportación europea procede de Islandia, Liechtenstein y Noruega, a través del Mecanismo de Financiación Establecido por el Espacio Económico Europeo, y asciende a 3.000.077 euros. El Ministerio destina al proyecto los 2.984.518 euros restantes.

Entre los proyectos de prevención de incendios forestales que se han finalizado ya destacan los tratamientos selvícolas realizados en montes de Secastilla y Puy de Cinca; en Portaspana, Cáncer y Barasona (Graus) y en Ardisa y La Sotonera y las mejoras de pistas forestales en los montes de Cáncer y Barasona.

A estos se suman otras actuaciones que se encuentran en una fase muy adelantada de su ejecución como los proyectos de prevención de incendios forestales en montes de Asqués y Bolás, Ordolés y Fatás, Ordaniso y Blanzaco (Sabiñánigo, Jaca y Peñas de Riglos); en Caneto, Clamosa y Lapenilla (La Fueva) y en montes de Morillo de Tou, Mediano y Mipanas; la mejora de pistas forestales en Sabiñánigo, Jaca, Caldearenas, Riglos y Bagüés y la construcción de puntos de agua en Ordolés y Fatas (Jaca) y en la Dehesa de Montenuevo (Ateca). Además se han adjudicado recientemente trabajos similares en el Canal de Monegros, en Santolea y en Sigüés.

La Confederación Hidrográfica del Ebro realiza, además, otras acciones de conservación y mejora forestal. En concreto, el pasado año se llegaron a invertir 11.004.795 euros en este tipo de trabajos.

Ateca, Fuente de Jiloca y Castellote

En concreto, las obras han consistido en una mejora del trazado ya existente sobre 12,9 kilómetros de pista y en 2,3 kilómetros de nueva construcción. Estas vías mejoradas comunican una superficie total de montes de 2.490 hectáreas repartidas en tres zonas:

- en el monte denominado Dehesa de Montenuevo, en el término municipal de Ateca, en Zaragoza (877,4 hectáreas de superficie) donde se han mejorado cuatro caminos (6,6 kilómetros)
- en la Dehesa de Fuentes, en Fuentes de Jiloca, en Zaragoza (700,9 hectáreas) se ha actuado en dos caminos (4 kilómetros)



- en el monte de Santolea, en Castellote, en Teruel (911,9 hectáreas) en dos pistas (2,4 kilómetros)

La Fueva, Secastilla, Naval y Aínsa

En esta zona del Sobrarbe oscense, se han mejorado 19,7 kilómetros de pista y se han construido 3,1 kilómetros de nuevo trazado para alargar las pistas y darles salida a otros caminos.

Estas pistas forestales dan servicio a una superficie de monte de 4.077 hectáreas en cinco áreas:

- en los montes denominados Clamosa y Caneto y en la margen derecha de Mediano, en La Fueva (8,4 kilómetros de mejora de pistas)
- en el monte de Morillo de Tou, en Aínsa, dónde se han acondicionado dos caminos (4,2 kilómetros de mejora)
- en el monte de Secastilla, en Secastilla, en cuatro caminos (14,9 kilómetros)
- en el monte de Mipanas, en Naval (1,8 kilómetros)

Los trabajos sobre el trazado ya existente han consistido en el despeje y limpieza del terreno, la mejora del firme, la apertura de cunetas y la construcción de pasos de agua y otros elementos de desagüe. Los tramos nuevos atienden a un tipo único de camino de 2,8 metros de anchura.